

## PTA書記 檜垣 千尋

朝晩の冷え込みが増し、木々の葉も色づいてきました。空気が冷たい朝はとても気持ちが良いですね。金木犀の香りに秋を感じたと思ったら、ピリッと冷たい空気に冬のにおいを感じる日も増えてきました。保護者の皆様には日ごろからPTA活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。

緊急事態宣言は解除されましたが、新型コロナウイルス感染症の再拡大に加え、インフルエンザなどの感染症も油断できない季節になってきました。体調を崩さないようお気を付けください。

今年は、残念ながら音楽発表会は中止となってしまいました。新井っ子秋祭りは開催することになりました。学年委員の皆さんが準備を進めてくれています。いつもとは違った秋祭りにはなりますが、子どもたちの笑顔が見られる秋祭りになることを楽しみにしています。

PTA活動・その他に関するご質問等お問い合わせは、PTA本部までお寄せください →



## \*各委員会の活動報告\*

学年委員	9/14,15,17,21,22,27,28	各学年秋祭り準備
あゆみ学級	9/4	第4回常任会(zoom)出席
広報	9/4	印刷業者へ次回しらさぎについて連絡
文化厚生	9/10	第2回家庭教育学級中止について講師打ち合わせ
環境美化	9/30	ベルマーク袋準備・打合せ
校外生活	9/6	見守り当番表作成・配付
本部	9/2	入金伝票購入、9/8 学校支援金の領収書と残金確認
	9/11	大型冷風扇交換部品購入、会計監査事前準備
	9/12	秋祭り各学年説明書用紙等注文

10/23 (土)  
テトラパック  
回収します

東西校門に回収箱を設置しますので、登校した時に回収箱に入れるようお子さまにお伝えください。皆様のご協力をお願いいたします。

ぶち 開催  
新井っ子秋祭り  
2021

クラフトで  
楽しもう!



## PTA会長 黒田 義博

新井っ子秋祭りにつきまして、PTA役員と小学校との協議により、今年度は、感染防止対策を万全にした上で開催させていただくことを決定いたしました。保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。

なお、感染防止の観点から、今年度は「ぶち 新井っ子秋祭り」と題して、例年体育館・校庭・校舎内等で開催されていた企画ブースなどのグループ移動はせず、各教室で行うこととさせていただきます。また、施設開放団体さんのイベントブース、小物販売や献血などにつきましても出展はありません。

縮小での開催となりますが、子どもたちにとって思い出に残る新井っ子秋祭りしたいと思いますので、よろしくお願い申し上げます。

## 秋祭り実行委員長 野中 ルミ

1~2年生にはまだ新井っ子秋祭りがどんなお祭りか味わってもらえない事が本当に残念です。せめて、お祭りで作るようなクラフトを楽しんでくれたらという思いで「クラフトで楽しもう!」というテーマにしました。

学級長たちとたくさんのアイデアを出し選んだ6作品です。その内、1学年で3種類を組み合わせ、作ってからも楽しめる物をご用意しました。帰って来た子どもたちからどんな物を作ってきたか聞いてあげてください。当日、子どもたちが楽しめるお祭りになるよう学年委員一同、頑張らせていただきます。



◆◆お知らせ◆◆  
今年、感染症拡大防止の観点から、最小限のサポート人数を考え、学年委員会協力員の秋祭り当日サポートはありません。

## \*下記にご注意ください\*

- ①対象はテトラパックマークがついているパックです。  
※異なるマークや、マークがないものは回収できません。
- ②上部のプラスチック部分やストローなどのプラスチックは切り離してください。

